

# いなべ市立 十社幼稚園

まぶしい太陽！  
あつい夏！



一夏ならではの遊びを思い切り体験して  
心も体も大きく成長してくれることを願っていますー

近くの川へ遊びに行きました。「何がいるかな？」と胸をわくわくさせながら出発する子どもたち。

川遊びをしたことのある子は「小さい魚つかまえたよ」「カニもおったよ」と話してくれます。

また、初めて川遊びをした子がタモの中に魚を見つけた時、「やったー！本物の魚や！！」と感動でいっぱいの笑顔でした。自然はやっぱり子どもにとって魅力いっぱいの所です。



さかな  
おったよ!!

## 7月 待ちに待ったプール遊び…



どんどん水に慣れていきます

「わーい！今日もプールだ！」と大喜びの子、ちょっと苦手な子といろいろです。子どもたちが水と仲良しになれるよう、はじめはジャンケン汽車や宝さがし等の遊びを取り入れて「楽しいよ！気持ちいいよ！」ということを少しづつ伝えるようにしています。



わくわく！ ジャンケン汽車

# いなべ市立 北勢中学校

今年度の北勢中学校修学旅行のテーマ  
「冒険・出会い・そして笑顔」

3年生138人、学びの旅の初日は、プロジェクトI（アイ）になりました。「仕事に誇りを持って働いている人に出会い、自分の進路を考える」という目標を掲げ、東京都内を6つのテーマ（自然環境、伝統文化、産業情報、人権福祉、政治経済、スポーツ・教育）別にそれぞれ班ごとに目的地を設定し訪問する取り組みです。事前学習、訪問の依頼、行程づくりなど班で真剣に議論を繰り返しながら準備を進めました。おかげで24班それぞれが素晴らしい出会いと学びを体験でき、大きな成果を得ることができました。

この修学旅行の取り組みでは、室長会を中心となり「Best Memory」を目標に、思い出深い修学旅行を創造しようと、約2ヶ月にわたって準備を進めました。一人ひとりが学級、学年の絆を強めよう、仲間の信頼を得ることの大切さを実感しよう、そんな思いで主体的に取り組みました。そしてこの3日間を通して、「時間を守る」という、とても当たり前のことがこんなに感動するのか、仲間を信頼することはいかに素晴らしいことかが実感できました。このことは体育館いっぱいに大きな歌声が響き渡る感動的なフィナーレにあらわれました。まさしく「Best Memory」が達成できた瞬間でした。

